



Ajustarán seguridad en Mazamitla

Tras la balacera del jueves en Mazamitla, la cual dejó como saldo dos personas muertas y 6 heridas, y de cara al período vacacional decembrino, autoridades estatales y municipales acordaron hacer ajustes a la estrategia de seguridad en el Municipio. El Gobernador del Estado, Enrique Alfaro, confirmó que no se trata de reforzar la vigilancia en la zona incrementando la presencia de elementos policiacos, pues ya hay un despliegue importante de uniformados, sino de establecer mejores condiciones de coordinación para hacer frente a este tipo de sucesos.

https://www.mural.com.mx/aplicacioneslibre/preacceso/articulo/default.aspx?_rval=1&urlredirect=/ajustaran-seguridad-en-mazamitla/ar2520190